
Protokoll Platzausschuss 13.6.2014 

 

Information: 

 

Die eingekauften Sachen (Ballwäscher, Abstandsschilder, Schleppmatten, Harken usw), für die wir 

Zuschüsse von DGU erhalten haben, sind angekommen und werden schnellst möglich aufgesetzt. 

TH 

 

Wir sind mit der Ausarbeitung der APV (Arbeitsplatzbeschreibung) fast am Ziel. Es war eine recht 

umfangreiche Arbeit. 

 

Im See zwischen Loch 5 und 6 ist versuchsweise eine Weideninsel aufgesetzt worden. Sie nimmt 

bei ihrem Wachstum organische Stoffe auf, und damit sollte das Wasser sauberer werden. (Hat an 

anderen Stellen gute Resultate ergeben.) 

 

CA,CB und CF waren zu einer interessanten von DGU und DGA veranstalteten Demonstration von 

Robotern in Kolding. 4 Mäher wurden vorgezeigt, und wir wollen versuchen, die zwei, die für uns 

am interessantesten waren, Belrobotics und Kress 236, in der laufenden Saison auszuprobieren. 

 

Der Regel-und Handicapausschuss hat verlauten lassen, dass der Platz 2024 neu geratet werden soll. 

Das würde bedeuten, dass Änderungen an den Übergängen, die für den Mähroboter vorgenommen 

werden, vor einem eventuellen Rating erfolgen müssen. KJ  CA  CF 

 

Praktisches auf dem Platz: 

 

– CA – es sind jetzt so viele Wurzeln im hinteren Bunker auf Loch 7, dass er zum Winter 

renoviert werden muss. 

– Die Grüns sind jetzt so gut gewachsen, und ein erstes Pfropfen ist erfolgt, so dass wir jetzt 

die Zielsetzung haben, ein Greenspeed von 9 zu erreichen, wenn die Zeit reicht. 

– Alle Grasbunker sollen zweimal in der Woche gemäht werden. CF 

– Es sind Absprachen mit extra Freiwilligen zum Pflegen des Platzes in Woche 29 getroffen 

worden. KJ, HR, UC, TH. 

– Alle Disteln,Einzelne und Ansammlungen, sollen bald gemäht werden, um eine Ausbreitung 

der Samen zu verhindern. 

– Unter den Bäumen zwischen Loch 11 und Loch 12 soll bald gemäht werden. TH 

– Rechtzeitig vor Woche 29 soll auch zwischen den Bäumen beim Loch 14 und 15 gemäht 

werden. 

– Eventuell soll ein Netz zwischen der überdachten Drivingrange und dem großen 

Abschlagstee aufgesetzt werden, um die Spieler zu schützen. CA und CF sehen sich das an. 

 

 


